
Pièces 2 Pièces

Superficie 51 m²

Référence 84204752

Prix 498 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez ce somptueux appartement  2 pièces au sein  d'une résidence haut  de

gamme face  aux  plages  du  midi.  La  pièce  de  VI  spacieuse,  tournée  vers  la  mer,

crée  une  atmosphère  apaisante.  La  cuisine  ouverte  ajoute  une  touche  moderne,

tandis que la chambre offre un espace intime. La salle de bains bien aménagée et

les toilettes séparées garantissent le confort. Profitez de moments de détente sur la

terrasse  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  Un  box  fermé  et  une  place  de

parking  extérieure  ajoutent  à  la  praticité.  Résidence  avec  piscine  et  gardien.

Climatisation intégrée. Appartement vendu ...

Discover  this  sumptuous  2-room  apartment  in  a  high-end  residence  facing  the

beaches  of  the  midi.  The  spacious  living  room facing  the  sea  creates  a  soothing

atmosphere. The open kitchen adds a modern touch, while the bedroom offers an

intimate  space.  The  well-appointed  bathroom and separate  toilet  ensure  comfort.

Enjoy  moments  of  relaxation  on  the  terrace  offering  breathtaking  sea  views.  A

closed garage and an outdoor parking space add to the convenience.  Residence

with  swimming  pool  and  caretaker.  Integrated  air  conditioning.  Apartment  sold

furnished... Contactez stéphane carrère au ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence
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